



L'art et l'éthique, à la Halle Saint-Pierre

mardi 20 mai 2014, par [L'Insatiable](#)

« L'Art, une chance pour l'éthique ? Et vice versa ? »

Si la précarité croissante est une situation sociale alarmante, quel rôle peut jouer l'art ? La Halle Saint-Pierre propose un débat intéressant ce vendredi, un après-midi de conversations autour du rapport entre art et éthique. Une discussion sur comment associer la recherche esthétique aux questionnements sur le "mieux vivre ensemble". Le débat sera précédé par une intervention artistique du Collectif (CA.RE) qui, à travers sa pratique, s'intéresse au monde de l'art aujourd'hui dans sa relation à la société contemporaine. Ils présenteront le projet « tousansabris.com » autour de la 12e Biennale de Lyon.

En savoir plus : <http://www.hallesaintpierre.org/2014/04/debat-sur-lart-et-lethique/>